

にしっこ2



2021年10月8日 No.24

前期終了！

今日で、前期が終了となります。1年生から2年生になり、学習する内容がぐんと難しくなりましたが、楽しみながら頑張ってきた109日間でした。昨年度経験できなかった、遠足や運動会の練習といった学年全体での活動に取り組めたことは、子どもたちの大きな成長につながりました。

本日、一人一人に「あゆみ」を手渡しています。子どもたちはまだ成長途中であり、あくまでも資料の一つとして活用していただきたいと思います。「学習の評価」は、それぞれの目標におおむね達成していれば「できた」となります。できたことを大いに褒め、さらなる成長へとつなげてほしいと思います。

なお、「あゆみ」は、確認印を押して12日(火)に持たせてくださいますようお願いいたします。

体育発表会があります

12日(火)5校時(13:20~14:05)は、体育発表会です。2年生は、学年別運動会と同じ内容で行います。2度の延期がありながらも、お家の方に見せることを楽しみに練習を頑張ってきました。話を聞く姿、入退場の様子等、競技以外にもぜひご注目いただき、温かい拍手をよろしくお願いいたします。

徒競走の出走順と表現の学級配置図を別紙で配付しています。そちらを参考に、子どもたちの競技・移動の妨げにならないよう、ご配慮いただきながらご観覧くださいようお願いいたします。

緊急事態宣言が解除されたとはいえ、マスク着用、1家庭2名まで等、感染症対策にもご協力をお願いいたします。

なお、予備日は14日(木)3校時(10:30~11:15)です。時間が変わりますのでご注意ください。

来週からまた、毎週木曜日は5時間授業となります。下校開始時刻が、他の曜日と同じく14:15となりますので、ご承知おきください。冬休み前までの予定です。1月に入ると、また6時間授業となります。

15日(金)は、石狩管内の研究会があるため、給食無しの変則3時間授業となります。8:10から朝の会が始まります。また、下校開始時刻が11:05となりますのでご注意ください。